



## みんなのサロン

### ～荒木校区 三区ひまわり会～

三区ひまわり会は昨年の9月から始まった新しいサロンです。最初は続けられるのか心配していましたが、月2回、ほぼ休むことなく続けています。

自分たちで「今日は何をしようか?」と相談しながら、ラジオ体操や棒体操、たまには子ども達と一緒に手芸をしてみたり。このサロンに参加する事が、三区住民のたのしみの一つとなりました。



## 支え合いのまち久留米

久留米市の「支え合い」を紹介していくシリーズです。  
大切なことはまちづくりをいかに自分のこととして捉えるか

現在、市内各地で支え合いの取り組みの協議が始まっています。今回は、宮ノ陣校区の支え合い推進会議が山川校区の取り組みを参考にするため、8月28日に行われた視察研修会について紹介します。

支え合いのまちづくりを進めていくためには、どのようにしたらいいのか、意見交換の結果、色々な面から意見が出ました。

- ・支え合いのまちづくりをいかに自分たちの問題として捉えられるのかが重要。
- ・各コミュニティ組織の役割分担、連携体制を協議していく必要がある。
- ・命を守る場面においては、命より大切なものはない。情報保護の意識があり、共有化がなかなか進まないが、支え合いを進めていく上では必要不可欠。
- ・自治会未加入世帯や校区コミュニティで把握できていない住民への対応を校区としてどうしていくのか話し合いが必要。

今回の視察研修では、支え合いのまちづくりを進めていく上で双方の校区で参考になる研修となりました。

